

## 月津こども園の評価結果に対する意見・コメント

保護者の方のいろいろな要望、意見がある中で園の考えをきちんと丁寧に答えて

いるのを感じました。要望、意見を受け入れるばかりでなく園の考え方や取り組み

をきちんと伝えることは大切ですね。(特にできないことはできない。何故そうなの

かをきちんと丁寧に伝えることも重要であると思います。)

動画配信についてですが、保護者としてはやはりもっともっと子どもの様子を見た

い、知りたいのだと思います。動画配信に変わる何か別の方法を検討されるとのこと

何かいい方法があるといいですね。期待しております。

子どもたちの発達を踏まえ、その都度行事、活動の内容の見直しや外部からの講師を

招いての公開保育、カンファレンス等、職員の方々の日々の頑張りが伝わってきます。

第三者に自分の保育を見てもらったり、自分が見ることにより、新たな気づきや子ど

もへの理解、園全体の共有そしてそのことが、質向上につながっていくと思いま

すので大変だとは思いますが、今後もぜひ続けていって下さい。

令和 6 年 3 月 17 日

役職等 監 事

氏名 嘉藤 恵子



月津こども園の評価結果に対する意見・コメント

① サークルタイムの説明では、園生活や遊びの中に学びがあることを保護者に

伝えていたのが良かったです。これから伝えられる機会をつくって行って欲しいです。

② ワクワク月津子は、今年度タイトルがあり内容がわかりやすかったです。また、どの

年齢も回数に違いがないのでよいと思いました。

③ 日誌では1週間分を図式化して1枚にまとめられて工夫されており、

とてもわかりやすいと思います。振り返りにもなりますね。

④ 子ども達の生き生きした姿や、取り組み、また、保護者の願い等、教育面に

おいて、どのような形で保護者に伝えられるのか、職員間で話し合いが

何度もなされており、より期待がもてます。

令和 6 年 3 月 14 日

役職等 監事

氏名 堅田 光恵



## 月津こども園の評価結果に対する意見・コメント

保護者からのアンケートで、子どもの自主性や主体性を育む教育・保育が行われているかという問いで100%が当てはまる、おおむね当てはまるところです。これまでの外部の講師による研修や園内での公開保育の取り組みが職員の子ども主体の保育、子ども理解に対する学びの成果に結びついたものと思います。特に園内での公開保育が大きな成果をもたらしているともいますので今後も継続して行ってほしいと思います。

保護者への発信や保育の計画や記録についてデジタル化がすすめられています。これからの時代に必要なことと思いますが、一方で新たな課題が生じることもあります。保護者にとっても職員にとってもより良い形となるようにと思います。

能登半島地震を受け、災害時における対応について再確認もされており、防災体制は整えられていると思います。避難訓練は不審者対応であれ自然災害対応であれ、何よりも職員一人一人が臨機応変に行動できる力を身につけていくための訓練であることを心掛けてほしいと思います。

令和 6年 3月18日

役職等 監 事

氏 名 森 和 美



## 月津こども園の評価結果に対する意見・コメント

保護者アンケートの結果を見ると、肯定的な回答が多く、こども園の取組が保護者の方に理解されていることが分かります。しかし、そこで終わらず、否定的な回答にも細かく目を向け、さらによりよい園の運営を目指していることが自己評価から伝わります。

今年度、何回か園を訪問させていただき、園児の様子を見させていただきました。園長先生のお話を聞かせていただく中で、「主体的」という言葉が何回も出てきていました。小学校でも目指しているところですが、こども園では、日々の活動や行事のねらいをはっきり持ち、職員が同じ方向に向いて取り組まれていることが分かります。保護者の方の理解や協力を得るための工夫もされています。そうして育てていただいた子どもたちが、本校に入学してくる4月が楽しみでもありますし、責任も感じています。

子どもが安心して安全に過ごせる場であること、そして一人ひとりの成長が見える場であることを目指すのは小学校も同じです。これからも、連携を図りながら、園児と児童の成長を見守っていける関係でありたいと思います。

よろしく申し上げます。

令和6年2月20日

小松市立月津小学校

校長 木下 真由美



月津こども園の評価結果に対する意見・コメント

アンケートの回収率が9割と高く、皆さんが向き合っている事が分かり

良い結果だと思いました。

アンケート内容に対して、ほとんどが5割りあてはまるになっていますが、

最後の問い「相談窓口やその方法」を矢印しているかに関しては、理解が

少ないので、保護者との共有が必要だと思いました。

写真・動画の撮影に関しては、以前からも要望などありました。親子行事では、

角虫合いの時間を重視していると思うので、遠慮していただき、日頃の園での様子等は、

電子連絡帳への活用は頂く事で、安心して頂けたら良いなと思いました。

大勢の園児で大変だと思ひます。いつも先生方には感謝しております。ありがとうございます。

令和6年2月26日

役職等 会長

氏名 福浦 弘美



一年間お疲れ様でした。

アンケート結果を拝見いたしました。概ね高評価で良かったと思います。

保護者からは様々な要望が出されると思いますが、こども園の方針を全職員が理解し、それに沿った対応をしていけば理解されていくと思います。ただ、いろいろな思いを持つ保護者にはそれぞれの事情があるので、丁寧に話を聞き理解を示すことが大切です。

こども園の保護者家庭は若い人も多いので、私にはその気持ちを理解することが難しいこともあります。先生方には良き理解者、教育者としてこれからの若い人たちや子供たちのためにお力添えをお願いいたします。

月津校下主任児童委員

山路基洋

月津こども園の評価結果に対する意見・コメント

昨年より園の補助として関わることになり、保育の大切さや大変さを感じる毎日です。

主体性が大切な今の時代ですが、幼児の時期だけでなく小学校との連携も大切だと思っています。せっかく~~学んだ~~学んだ主体性が

小学校でも通じるよう行きすぎることなく、皆で同じ事をする輪を

みださない様、うながし多岐の声に耳をかたむけながらたどって行く。

成長、年<sup>れい</sup>齢に応じての先生方の対応に日々、感謝しています。

令和 6 年 3 月 8 日

役職等

氏名

吉田 嘉子

